

Confrontación política en Montevideo: Edil del Partido Nacional denuncia a la Intendencia por la remoción de carteles electorales

Principal



Publicada el: 21/09/24	Visitas: 185
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/confrontacion-politica-en-montevideo-edil-del-partido-nacional-denuncia-a-la-intendencia-por-la-remocion-de-carteles-electorales_3060.php

CONFRONTACIÓN POLÍTICA EN MONTEVIDEO: EDIL DEL PARTIDO NACIONAL DENUNCIA A LA INTENDENCIA POR LA REMOCIÓN DE CARTELES ELECTORALES

Principal

Confrontación política en Montevideo: Edil del Partido Nacional denuncia a la Intendencia por la remoción de carteles electorales

Tensión política en Montevideo: Edil Nacional denuncia a la Intendencia por la eliminación de carteles de campaña

Denuncia del Edil Diego Rodríguez por Retiro de Cartelería Electoral en Montevideo

El edil del Partido Nacional, Diego Rodríguez, ha presentado una denuncia tras el retiro de carteles electorales de su partido por parte de funcionarios de la Intendencia de Montevideo.

Esta situación ha generado un gran malestar, especialmente en un año electoral.

La controversia se originó a raíz de un video publicado en la red social X, donde se puede observar a trabajadores municipales retirando un cartel del Partido Nacional que se encontraba en una columna de Avenida Italia.

En respuesta a esta situación, Rodríguez manifestó su descontento y envió una carta al intendente Christian Di Candia Zunino, solicitando explicaciones sobre lo sucedido.

“En un sistema democrático y en un año electoral, este tipo de acciones no corresponde.

Los funcionarios no son los culpables; la responsabilidad recae en los intendentes y directores”, comentó el edil.

Desde la Intendencia, el director de Desarrollo Municipal, Federico Graña, defendió las acciones de los funcionarios, asegurando que el retiro de los carteles se realizó como parte de un procedimiento estándar después de una tormenta reciente.

“Los carteles caídos representan un peligro para el tránsito y los transeúntes, por lo que fueron removidos”, afirmó Graña, quien añadió que la decisión no fue selectiva, ya que no había otros carteles de diferentes partidos que necesitaban ser retirados en ese momento.

A pesar de la explicación ofrecida por la Intendencia, Rodríguez insistió en que no se trató de una mera coincidencia.

“No somos ingenuos; en los videos se ve claramente cómo retiran la cartelería del Partido Nacional y dejan la del Frente Amplio”, concluyó, manifestando su preocupación por la situación.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONFRONTACIÓN POLÍTICA EN MONTEVIDEO: EDIL DEL PARTIDO NACIONAL DENUNCIA A LA INTENDENCIA POR LA REMOCIÓN DE CARTELES ELECTORALES

ntacion politica en montevideo edil del partido nacional denuncia a la intendencia por la remocion de carteles ele

Tags

funcionarios, presentado, intendencia, generado, denuncia, electoral, partido, montevideo, electorales, carteles, nacional, acciones

Noticias relacionadas

3.8 * *Edil del Partido Nacional sostiene que el incremento en las tarifas de estacionamiento busca una mayor recaudación por parte del gobierno*

3.9 * *Controversia en la Intendencia: El Partido Nacional solicita informe tras la contratación de la hija de Blanca Rodríguez*

3.8 * *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: Im y Ejecutivo dialogan para coordinar acciones*

4.2 * *Mañana, Malaquina se consolidará como el único candidato del Partido Colorado*

3.7 * *Las preferencias electorales en Uruguay: ¿cómo se posicionan los partidos si las elecciones se realizaran hoy? Fa 41%, Pn 22%, Pc 13%, Ca 3%*

4.1 * *El edil Diego Rodríguez critica a la Intendencia Municipal por su aparente "desdén hacia el contribuyente*

4.5 * *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*

3.8 * *La Intendencia asegura que ha actuado dentro de la legalidad en todo momento*

4.2 * *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

4.5 * *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024